
FDP Marburg-Biedenkopf

ANGELIKA ASCHENBRENNER FÜR LEBENSWERK GEEHRT

31.10.2024

Unsere Parteifreundin Angelika Aschenbrenner wurde von der Oskar-Patzelt-Stiftung mit dem Sonderpreis für ihr Lebenswerk geehrt. Der Kreisvorstand gratuliert dazu ganz herzlich!

Angelika Aschenbrenner, ehemalige geschäftsführende Gesellschafterin der Aschenbrenner Werkzeug- und Maschinenbau GmbH in Kirchhain, trat erstmals 2002 auf die Bühne des „Großen Preises des Mittelstands“ der Oskar-Patzelt-Stiftung. Schon bei ihrer ersten Teilnahme wurde sie für ihre herausragende Unternehmensführung ausgezeichnet und erhielt 2005 die Auszeichnung als Premier-Finalist. Im Jahr 1991 übernahm sie als alleinerziehende Mutter die Leitung des Unternehmens und führte es mit viel Engagement und innovativen Ideen in eine erfolgreiche Zukunft.

Neben ihrer Arbeit im eigenen Betrieb engagierte sie sich in zahlreichen (politischen) Ehrenämtern. So gründete sie den FDP Ortsverband Ohm und übernahm an der Spitze der Kreistagsfraktion und der Kirchhainer Fraktion Verantwortung. 2009 übergab sie die Geschäftsführung an ihren Sohn Pascal, kehrte jedoch 2017 vorübergehend aus dem Ruhestand zurück, um das Unternehmen nach kriminellen Machenschaften eines Angestellten wieder zu stabilisieren – ein Vorhaben, das sie innerhalb eines Jahres erfolgreich abschloss.

Angelika Aschenbrenner ist zudem eine aktive Netzwerkerin: Sie war Landesvorsitzende, Vizepräsidentin und Bundesschatzmeisterin im Verband Deutscher Unternehmerinnen (VDU), Mitbegründerin der Käthe-Ahlmann-Stiftung zur Förderung junger Unternehmerinnen, über zehn Jahre im Vorstand des Rationalisierungs-Kuratoriums der Wirtschaft (RKW) und rund 20 Jahre Handelsrichterin. Auch politisch ist sie bis heute aktiv und setzt sich auf kommunaler, Landes- und Bundesebene für die Belange ihrer Partei

und der Unternehmerschaft ein.

Ihr Ziel war stets die Stärkung des Mittelstands, die Verbesserung der Rahmenbedingungen für kleine und mittlere Unternehmen sowie die Förderung des Zusammenhalts in der Unternehmerschaft. Sie fordert Respekt und Anerkennung für Unternehmer und bezeichnete die KMU in einer ihrer Reden als „Rückgrat unserer Wirtschaft und Gesellschaft“. Für ihr lebenslanges Engagement und ihre Verdienste wird Angelika Aschenbrenner als herausragende Unternehmerin und Netzwerkerin geehrt.

Die [Laudatio der Oskar-Patzelt-Stiftung](#) vom 19.10.2024, ebenso wie der [Artikel in der Oberhessischen Presse](#) vom 21.10.2024 sind sehr lesenswert.